

朝夕の空の色や肌に触れる風に、どことなく季節の移り変わりを感じる頃。こんがりとやけた子どもたちの顔に、このひと夏の成長を感じ、なんだか一回り大きくなり、たくましくなった姿で戸外遊び・室内遊びを元気に思いっきり楽しんでいます。2学期も充実した日々が過ごせるように見守っていきたいと思います。

〈9月の行事予定〉

- 9月 1日(月) 令和8年度新入園児願書配布
- 2日(火) 歯科検診
- 9日(火) ちょう組・鼓笛指導(音研・末永先生来園)
- 11日(木) 第4回 ベリーズクラブ
- 15日(月) 敬老の日-祝日-
- 19日(金) 第2回 役員会
- 23日(火) 秋分の日-祝日-
- 26日(金) お誕生会(主食はいりません。お箸セットのみ持参)

★令和8年度新入園児願書について★

- 入園願書配布開始日: 9月1日(月) ~ 8:00~16:30
- 入園願書受付期間: 10月1日(水) ~ 10月15日(水) 8:00~16:30

(尚、在園児への令和8年度入園願書配布については、後日お知らせします。)
★配布については、事務局または担任までお声掛け下さい。在園の兄弟がいない新入園児については幼稚園見学および入園要項説明を受ける事が必須となりますので、事前申し込みの上ご来園下さい。

★体調管理・感染対策徹底のお願い★

- 登園時の体調については、平熱より高い場合や、元気がなくぐったりしている等異常が見られる場合等は登園を控えて下さい。尚、発熱後解熱剤を服用しなくなり平熱となって24時間を経過するまでは登園を控えて下さいませようお願いします。
- 発熱がなくても、風邪症状(咳・鼻水等)がある場合も必ず医師の診察を受け、感染症対策にご協力の程お願い致します。



9月の指導目標

- 活動と休息のバランスに留意し、健康で快適に過ごせるようにする。
- 夏から秋への自然に気づき、自然物を見たり触れたりして興味・関心を持つ。
- 運動会の練習を通し、お友だちと力を合わせる事や最後まで頑張る気持ちを育む。

- 運動会の練習が本格的に始まります。着用する物に関しては、サイズをご確認頂きますようお願い致します。特に上履きについては、足のサイズに合っているかを確認し日々の生活で活動しやすい上履き選びをして下さい。(随時、試し履きの上購入可能です。)
- 暑さが残るこの時期は、「早寝・早起き・朝ごはん・水分補給」を遵守し体調管理に努めて登園させて下さい。また、体調不良の場合は、無理する事なくご家庭で安静にお過ごしされることを推奨します。
- 例年実施している行事については、子どもたちやスタッフ(職員)の安全を最大限に考慮した上で運営いたします。
- これからの季節、いろいろなウイルス等による感染症が発生しやすくなりますので、2学期も引き続き、下記の持参物の衛生面を考慮しご家庭にて漂白・除菌を必ずお願いします。

＜持参物＞

- 水筒・お弁当箱・お箸セット・歯ブラシ・コップ・ハンドタオル・リュック
- *下記の物は持ち帰りしたら、洗濯をして翌日持参して下さい。(未使用時は持ち帰りません。)
- ・カラー帽子
- ・半袖体操着上下(もしくは、長袖体操着上下)
- ・スモック
- ⑤今秋の衣替えは、運動会終了後の10月14日(火)を予定しておりますが、行事の都合上変更があります事をご承知おき願います。詳細は改めてご連絡致します。

【先月の出来事】



7月17日(木)、秋の運動会に向け、練習に励んできた、もも組(ダンス)・はな組(パラバルーン)・ちょう組(鼓笛演奏)の「成果発表会」

が行われました。もも組ダンス「それもいいね」はな組パラバルーン「キャラクター」ちょう組「レイダース・マーチ、この星に生まれて/Belive」全学年の園児が見守る中、緊張の中にも真剣に取り組む姿が見られ、お互いに賞賛しあいました。2学期運動会に披露できることを楽しみにしています。



7月18日(金) 今月のお誕生会は、スペシャルランチとして「流しそうめん」を準備し、保護者会役員のお母様にお手伝いをいただきながら、もも組・はな組・ちょう組の順番で早速開始!! 流れてくる「そうめん」を最初は見過ごしていた子どもも、やがてしっかりとすくって食べていました。途中、果物も流れてきて大喜び、大満足! お口いっぱい頬ばって食べていました。最後は、お母様方も「流しそうめん」を体験してもらい労をねぎらいました。



午後には「1学期終業式」が厳粛に行われ、園長先生から夏休みの諸注意と、2学期元気に登園する事を約束し、お部屋を大掃除して1学期終了となりました。



7月25日(金)「夏まつり2025」は、在園児・卒園児、地域の方々がたくさん来園頂き、また園庭には、キッチンカー・ゲームコーナー、園内にはフードコーナー・クラフトコーナーが並び



盛大に終了することができました。ホールイベントは、卒園児によるドラム女子セッション、フラッシュ&体験レッスン、フィナーレ(大抽選会)においても、盛会のうちに終了となりました。大変猛暑の中、役員やボランティアのお父様方のご協力を得て、無事終了できました事に感謝申し上げます。



8月25日(月)「2学期始業式」全園児が元気に登園後、始業式に参加し全園児が顔合わせして元気な挨拶を交わし、たくさんの2学期の行事に向けて頑張る気持ちを持つ事を約束しました。



8月26日(火) もも組・はな組・ちょう組の園児と保護者様が「大和田自然農園」にて「親子ブルーベリー狩り」を楽しみました。猛暑の中、親子で甘く大粒のブルーベリーを思いっきり頬張り、楽しいひとときを過ごしました。大和田自然農園様、ご協力ありがとうございました。



9月生まれのお友だち

ひよこ組

いちご組

もも組

はな組

ちょう組